

Les manifestants en Ukraine refusent de se rendre malgré la promesse d'amnistie du nouveau gouvernement



Kiev, 10 avril, (RHC).- Des activistes de l'opposition dans la ville ukrainienne de Lugan ont écarté toute possibilité de capitulation et de retrait des occupants de l'immeuble du Service de Sécurité, et cela malgré la promesse d'amnistie du gouvernement putschiste de Kiev.

Le nouveau gouvernement a annoncé que si les partisans de la fédéralisation ne déposent pas les armes et ne se retirent pas de l'immeuble, l'ordre sera donné à la police de l'occuper et de tirer.

Dans des déclarations à la presse, Oleg Desyatnichenko, dirigeant des milices populaires dans la ville de Lugan, sous contrôle des manifestants pour le 4^e jour de suite, a déclaré qu'il ne peut pas y avoir de dialogue et qu'on ne peut pas encore moins croire à un prétendu pardon tant que la loi correspondante ne sera pas adoptée.

Durant une séance du Parlement, Alexander Turchinov, qui s'est auto proclamé président par interim a annoncé que les manifestants qui déposeront les armes ne seront pas poursuivis par la loi.

Un groupe de manifestants arrêtés à Járkov ont été condamnés à des peines de prison préventives.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/20017-les-manifestants-en-ukraine-refusent-de-se-rendre-malgre-la-promesse-damnistie-du-nouveau-gouvernement>



Radio Habana Cuba